

BOLETÍN PIAMARTINO "EL PATIO"

N°17

Viernes 14 de noviembre de 2025



Querida Comunidad Piamartina:

Esperando que se encuentren bien, compartimos con ustedes algunas de las actividades vividas durante esta semana por nuestros estudiantes

Despedida IVº medios Generación 2025

Con profunda emoción y gratitud, nuestra comunidad educativa despidió a los estudiantes de IV° Medios, Generación 2025, quienes culminan una etapa decisiva en su formación académica y humana.

La ceremonia, marcada por momentos de recogimiento, alegría y memoria, destacó el sello valórico que cada uno de nuestros jóvenes lleva consigo: el compromiso, la solidaridad y la esperanza, propios de nuestra identidad católica y piamartina.

Docentes, inspectores, auxiliares y directivos acompañaron este momento significativo, donde se reconoció el esfuerzo, la perseverancia y el crecimiento personal de cada estudiante. La bendición final los envió a continuar su camino con fe y confianza en el futuro.

Como comunidad, celebramos su paso por nuestro colegio y los encomendamos a Dios para que los guíe en los nuevos desafíos que emprenderán. ¡Felicitaciones, Generación 2025! 🐥 📭



"Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien"

ÁREA ACADÉMICA

Aplicacación SIMCE

Como es costumbre en nuestra comunidad educativa, nos gusta hacer las cosas bien, es por esta razón que para la aplicación del SIMCE de 4º básico, 8º básico y IIº medio, llevamos a nuestros estudiantes a un espacio que representará más comodidad en el sector de prebásica, se conversó con ellos sobre la aplicación de esta evaluación y la importancia que tiene para medir los adquisición de habilidades durante este año escolar. Finalmente, las examinadoras describieron que la prueba fue un agrado durante esos días y que los estudiantes se portaron muy bien durante la prueba.

Contamos que el esfuerzo durante el año escolar, será suficiente para avanzar en los resultados que entrega esta evaluación, debido a esto, solo tenemos palabras de agradecimiento para los padres y apoderados que se tomaron esta evaluación seriamente y contestaron el cuestionario enviado al hogar y también para los profesores que aplicaron diversas estrategias durante el año para la adquisición de contenidos y habilidades.



"Los Piamartinos somos llamados a fortalecer nuestra misión haciendo bien, el Bien"

Tercera Toma de Dominio Lector en Nuestro Colegio

Estimada comunidad, nuestro compromiso educativo no se detiene. Debido a esto, es que compartimos una gran noticia para los estudiantes que cursan electricidad en cuarto medio. Estos chicos tuvieron la posibilidad de visitar la fábrica de Nestlé y poner en práctica todo lo aprendido a través de los softwares educativos en donde el objetivo principal era entrar en contacto con los distintos procesos industriales y dar cuenta de lo que han aprendido a través de la guía de un profesor tutor.





ÁREA CONVIVENCIA

Jornada recreativa vínculo Escuela-familia

Con gran alegría y entusiasmo, nuestra comunidad educativa, liderada por el equipo de inspectoría, llevó a cabo este jueves 30 de Octubre, una jornada recreativa con las familias piamartinas. Instancia que buscó fortalecer los lazos entre las familias y el colegio, promoviendo una activa y



comprometida participación en la formación de nuestros queridos estudiantes. Las familias, estudiantes y educadores, participaron de diversas actividades lúdicas, generando un espacio de sana recreación, basados en el respeto, amistad, espíritu de familia y colaboración, reafirmando los valores de nuestro proyecto educativo.

JEIP

Esta semana se llevó a cabo la Jornada Integral Escolar Piamartina (JEIP), enfocada en la reflexión sobre el impacto de las redes sociales en la imagen corporal. A través de diversas actividades, los estudiantes pudieron analizar cómo el uso cotidiano de las redes influye en la percepción personal y en las relaciones con los demás. Esta instancia promueve un



uso más consciente y saludable de las plataformas digitales, favoreciendo el bienestar y la convivencia escolar.

Cpech en nuestro colegio

Con la actividad Cpech en tu colegio, el preuniversitario visitó nuestro colegio para entregar a los estudiantes de Enseñanza Media información relevante sobre su programa de preparación para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). Durante la jornada, los jóvenes recibieron ensayos de las distintas pruebas, lo que les



permitirá practicar y fortalecer sus aprendizajes. Además, a través de dinámicas de participación, algunos estudiantes obtuvieron becas del 100% en la asignatura de Ciencias, un valioso apoyo para su proceso académico y futuro ingreso a la educación superior.

Valor Piamartino del mes

El "Espíritu de Familia" es uno de los valores centrales del carisma **Piamartino**.

Reconocerlo públicamente motiva a los estudiantes a vivir los principios del colegio —unidad, apoyo mutuo, respeto y fraternidad— en su vida diaria.



Taller Focalizado de Autoconocimiento - Enseñanza Media

Durante el mes de noviembre se llevó a cabo en nuestro establecimiento el Taller Focalizado de Autoconocimiento, dirigido a los y las estudiantes de enseñanza media. La actividad fue organizada por el Departamento de convivencia escolar, con el objetivo de favorecer el desarrollo personal, emocional y social de nuestros jóvenes.



ÁREA PASTORAL Y FORMACIÓN

Misas de nivel

Los estudiantes de nuestro colegio han vivido y participado de la santa misa como previa del Mes de María. En estas ceremonias también hemos invitado a los estudiantes a orar por sus familiares fallecidos con el objetivo de enseñarles la importancia de rezar por los muertos con la esperanza de la resurrección.



Campaña por Teletón

La Pastoral Social Juvenil ha empezado una hermosa campaña para ayudar al TELETÓN. La formación a la solidaridad es un rasgo fundamental de una fe auténtica que aprende lo más importante de la vida cristiana que consiste en amar a Dios y al prójimo.



Centro Educacional Piamartino Carolina Llona de Cuevas San José #577, Maipú

© 225318326 - 225314124